

Declina el comercio de Argentina con la CEE

BUENOS AIRES, 18 de agosto (IPS).—El economista Ricardo Dagnino Pastore, ex ministro de Economía, dijo que baja el nivel de las exportaciones argentinas hacia el Mercado Común Europeo.

Así lo afirmó en el marco de la Conferencia Sobre el Desarrollo del Complejo Agroindustrial Bonaerense que se está realizando en la ciudad de Mar del Plata, 400 kilómetros al sur de esta capital.

El disertante señaló taxativamente: La participación argentina en el Mercado Común Europeo continúa en su tendencia declinante. La retracción de las exportaciones hacia ese mercado fue del 13,5 por ciento en comparación con el volumen alcanzado en la década del 50, y del 1,20 por ciento con respecto al año pasado.

Dagnino Pastore fue representante argentino ante esa comunidad hasta hace poco tiempo. En su intervención agregó: Al analizar la índole de las exportaciones se observa una recuperación relativa en los productos con algún grado de elaboración, tanto industriales como agropecuarios, señalando que se está haciendo mejor uso del sistema generalizado de preferencias que el MCE da a los países subdesarrollados.

EL UNIVERSAL

Supuesta "Ciudad Perdida" en la Frontera de Mendoza con Chile

MENDOZA, Argentina, 18 de septiembre (EFE). — Sobre la supuesta existencia de una "ciudad perdida", con avenidas de más de 500 metros, en la frontera de Mendoza con Chile, informó hoy lunes un periódico local.

La versión del diario "Mendoza" ubica la zona en la cima de un cerro cercano al paso fronterizo del Pehuen, a 40 kilómetros de la frontera con Chile, en el sur de la provincia.

El diario señala que hasta hace poco esa montaña —"el cerro de la ciudad perdida"— no había sido explorada por el hombre "hasta que un hallazgo inexplicable y por ahora no verificado, corrió en las conversaciones entre puesteros y en los escasos bares y almacenes de la zona de influencia del río Grande".

De acuerdo con esas versiones, en la cima ahora nevada del promontorio montañoso existe una conformación de mesetas surcadas por un cuadrilátero de arterias bien definidas, una de las cuales parece una avenida de cuatro metros de ancho, y otras menores.

La información añade que la "ciudad perdida" limita en las tres cuartas partes de su perímetro con el abismo.

Según esta versión, la información recogida en la zona "y la que obra en la sección de Poti - Malal de gendarmería nacional (Policía argentina de Fronteras) es limitada, por razones obvias".

Las noticias sobre la "ciudad perdida" tomaron importancia con la observación en los últimos tiempos de "ovnis" que surcaron los cielos de la cordillera de los Andes de Oeste a Este y al parecer en una ruta que coincide con el cerro.

El matutino asegura que el cuerpo de gendarmería "prepara una expedición que arroje una información objetiva y completa sobre el asunto".

EXCELSIOR

Desmienten que Tenga Problemas Camilo Sesto

Los representantes de Camilo Sesto en España informaron a esta sección que carece de veracidad el que haya tenido el artista algún problema durante sus actuaciones en Argentina, y

mucho menos que se le prohibiera en Buenos Aires el acceso a un restaurante, acompañado de una cantante de color que es parte de

su coro en el espectáculo musical que actualmente lleva en diversas giras. En España se publicó la noticia, la cual puso en gran

predicamento a Sesto por que se le dio una importancia indebida a la información. Algunas publicaciones de la península ibérica que desmintieron la información

señalaron que en Argentina existe un bajo porcentaje de personas de color y jamás ha existido problema alguno de discriminación racial.